



Sélection au festival national des "arts du cirque"

publié le 06/04/2016

Descriptif :

Mercredi 30 mars, Mme Solbes a accompagné les élèves de l'Association Sportive des Arts du Cirque du collège à St Jean d'Angély.

Mercredi 30 mars, les élèves de l'Association Sportive des Arts du Cirque du collège, ont participé aux rencontres départementales au chapiteau du "cirque du gamin", à St Jean d'Angély.



Il s'agissait de présenter sous un vrai chapiteau et devant un public de circassiens le numéro travaillé depuis début Novembre et intitulé "les années folles"

Les élèves du collège, ont pu aussi apprécier le travail accompli par les autres Associations présentes, et exercer leur regard sur des prestations artistiques, en échangeant conseils et "petits trucs".

A l'issue de cette rencontre, tous ont appris avec joie que leur candidature était retenue pour le Festival National des Arts du Cirque, qui se déroulera à Surgères du 10 au 13 Avril, et qui réunira les 70 meilleures troupes d'établissement de France.

BRAVO à :

Thalia, Lucy, Ethan, Lorenza, Séréna, Alice, Maëlyss, Yanis, Maëva, Océane, Lucille, Loïc, Baptiste, Justine, Anaëlle, Ilona, Lisa, Jade, Léa, Samuel, Maëva, Matthieu, Kéryanne... Sans oublier Jade, Candice et Maëlyss qui étaient malades ce jour-là et qui nous rejoindront pour la suite de l'aventure !

Mme Solbès